

Como todos sabemos en nuestro municipio hay un gran problema con el agua ya que se nos cobra con mucho retraso nuestro consumo, esto ha generado un sinfín de problemas tanto para nuestros vecinos como para la administración del Ayuntamiento a la hora de cerrar cuentas.

Nos propusimos solucionarlo desde un principio y después de varias reuniones con REGTSA e implantar una serie de medidas con respecto a las lecturas llegamos a un acuerdo este mes de diciembre para solucionar este embrollo este año 2020.

Este acuerdo consiste en que se nos pasará un recibo adicional en este mes de febrero.

Estamos pagando las lecturas con medio año de retraso, es decir en octubre 2019 hemos pagado el segundo semestre de 2018, por lo que del 3 de febrero al 3 de abril de 2020 pagaremos el primer semestre de 2019, del 30 de abril al 30 de junio de 2020 pagaremos el segundo semestre de 2019 y del 3 de septiembre al 3 de noviembre de 2020 el primer semestre de 2020, quedando de esta manera al día, pagando el consumo real en su fecha.

Entendemos que pueda ser un trastoque para algunas personas pero es la única forma que teníamos de solucionar el desfase en el que nos encontrábamos, esperamos que la gente no considere que está hecho con afán recaudatorio si no como solución de uno de los mayores problemas que tenía el pueblo. Siempre estaremos pagando el consumo, no más, lo que pasa es que estamos en deuda de un año todos con REGTSA, conseguimos dividirlo en dos tramos para minimizar el impacto.

Esperamos que se entienda y no suponga problema para nadie. En 2021 estaremos al día y pagaremos solo lo consumido en ese año, pudiendo comprobar si la lectura es la correcta o no solucionando así cualquier error de lectura.

Un saludo